



Haseloff: Gute Lehrerausbildung ist Garant für erfolgreiche Bildung!

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute bei der feierlichen Zeugnisausgabe und Verabschiedung der Lehrkräfte im Vorbereitungsdienst des Staatlichen Seminars für Lehrämter in Magdeburg die Qualität der Lehrerausbildung als „Garanten für eine erfolgreiche Bildung“ bezeichnet. In seiner Ansprache sagte er weiter: „Es kommt in unserem Land wesentlich auf die Menschen an, die sich für den Lehrerberuf begeistern lassen und sich für ein Leben entscheiden, das wiederum junge Menschen zum Leben ertüchtigt.“ Der entscheidende Schlüssel läge darin, junge Menschen zum lebenslangen Lernen zu befähigen und dazu müsse auch jeder Lehrer ein lebenslang Lernender sein, so Haseloff. Der Ministerpräsident dankte insbesondere den Absolventen, die sich für die Aufnahme eines Dienstverhältnisses in Sachsen-Anhalt entschieden haben. Es sei das Ziel der Landesregierung, dass der Vorbereitungsdienst in der Landeshauptstadt Magdeburg weiter an Attraktivität gewinnt, um auch im nördlichen Sachsen-Anhalt ausreichend Lehrkräfte für den Einsatz in den Schulen zu gewinnen. In einer Feierstunde erhielten heute nach 16-monatigem Vorbereitungsdienst 79 Lehrkräfte nach bestandener Laufbahnprüfung für ein Lehramt ihre Abschlusszeugnisse. Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über X, Instagram, YouTube sowie LinkedIn.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de